

2018-06-08-Protokoll

- Pre-TOPs
 - TOP 0: Regularia
 - TOP 1: Berichte
- TOPs
 - TOP 2: Medica Tickets
 - TOP 3: Bericht AK NatWis
 - TOP 4: Neuer Drucker
 - TOP 5: Hochschul-Info-Tag
 - TOP 6: Kwawak
 - TOP 8: Kooperation mit FSen außerhalb der InPhiMa
- Post-TOPs
 - TOP N: Newsletter
 - TOP N+1: Ankündigungen
 - TOP N+2: Verschiedenes

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokollant: [Duhme, Holger](#)

Unterschrift: _____

Redeleitung: [Derendorf, Sebastian](#)

Unterschrift: _____

Datum: 08.06.2018

Sitzungsanfang: 14:10

Sitzungsende: 14:46

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
	Paul	Baylan
x	Sebastian	Derendorf
x	Holger	Duhme
	Igor	Fittgen
x	Charlotte	Grütters
	Yvonne	Haack
	Maide	Isikoglu
x	Andre	Kreuzburg
x	Anton	Ldov
	Tobias	Löffler
	Patrick	Manegold
	Gabriel	Rodrigues Kuell

Ist Sitzung beschlussfähig?: Nein Wenn Nein: Da die aktuelle Sitzung nicht beschlussfähig ist, wird umgehen die angekündigte Ersatzsitzung einberufen, die dann beschlussfähig ist.

Anwesende Nicht-Räte:

Altes Protokoll: Das [Protokoll vom 1. Juni 2018](#) ist einstimmig angenommen.

TOP 1: Berichte

- a. **FSVK:**
 - i. War am Dienstag, aber kein FSVK-Abgesandter ist heute anwesend Bericht vertagt auf nächste Woche.
- b. **Trippler: -**
- c. **WE: -**
- d. **QVM: -**
- e. **Gremien: -**
- f. **Post: -**
- g. **Mail:**
 - i. Kooperationsanfrage Flaschenpost brauchen wir nicht, gehen wir nicht drauf ein
 - ii. ZaPF-List: Protokolle ZaPF-Bericht gibt es nächste Woche
 - iii. Formaxx Hochschulteam will Seminare anbieten. Besprechen wir auf der nächsten Sitzung. Mail wird an interne Liste weitergeleitet.
 - iv. Hochschulinfotag: korrigierter Plan
 - v. Kassenzeiten Ute/Petra Kassenmenschen wissen bescheid
 - vi. Zeit Campus sucht Interviewteilnehmer (Berufseinsteiger und kurz-vor-fertig-Studis). Wollen wir das rumschicken?
 - vii. Protokoll AK NatWis
 - viii. Raum für Wahl wurde genehmigt.
- h. **Facebook: -**

TOPs

TOP 2: Medica Tickets

Paula hat einen Sponsor bei Siemens gefunden, der uns Medica-Karten organisiert.

Wie viele Tickets wollen wir? Vorschlag 25

Verteilung muss noch geklärt werden.

Einstimmig angenommen.

TOP 3: [Bericht AK NatWis](#)

Ab nächstem Semester startet neuer Studiengang "Naturwissenschaften"

AK besteht aus Mitgliedern der betroffenen FSen (Mathe, Info, Physik, Bio, Chemie)

Fragestellungen u.a. Zuordnung der Studis zu Fächern, Verteilung der Semestergelder,...

Aufteilung der Semestergelder: Soll gleichmäßig auf die 5 FSen aufgeteilt werden. Bei den 40 angemeldeten Studis macht das ca. 8€/FS

Zuordnung der Studis zu FSen: Ab zweitem Studienjahr werden Schwerpunkte gewählt, ab da soll die Zuordnung zur entsprechenden FS erfolgen. Vorher alle, während ESAG: InPhiMa mit separatem Fachtutorium.

Wahlrecht: Studis können in allen 5 FSen wählen, gewählt werden können sie in einer beliebigen.

Jede FS soll mindestens einen Rat haben, der sich mit der NatWis-PO auskennt.

Es wird eine Mailingliste für die AK-Mitglieder geben.

TOP 4: Neuer Drucker

Unser Drucker ist kaputt.

Sebastian schlägt Neubeschaffung wieder aus QVM-Mitteln vor, Kaufpreis ca. 700 – 1k€.

[Derendorf, Sebastian](#) bereitet den QVM-Antrag für den neuen Drucker vor.

TOP 5: Hochschul-Info-Tag

Am Samstag ist Hochschulinfotag, es werden dringend noch Studis benötigt, insbesondere kurz nach den Fachvorträgen (ca. 10:30 Uhr (NatWis); ca. 12:00 Uhr (PuMP)).

Wer machts?:

TOP 6: Kwawak

Kwawak is kapott und soll ausjestopft werden. Wer macht's?

TOP 8: Kooperation mit FSen außerhalb der InPhiMa

Vertagt auf nächste Woche.

Post-TOPs

TOP N: Newsletter



Hier sollen auf jeder Sitzung Themen für den Newsletter gesammelt werden und zu jedem Thema ein Verantwortlicher bestimmt werden.

Anderthalb Wochen vor Monatsende wird geschaut wer die Finalisierung und den Versand koordiniert.

-

TOP N+1: Ankündigungen

TOP N+2: Verschiedenes

Andre berichtet, dass das FS-Vernetzungstreffen in unserer Fachschaft ausgerichtet wurde, danach wurde aufgeräumt, sodass es keiner gemerkt hätte 🙄

Sitzungsende: 14:46